

NOTA DE PRENSA N° 030

Congresista Saavedra integra

GRUPO DE TRABAJO SOBRE IRREGULARIDADES EN HOSPITALES

Investigar las supuestas irregularidades cometidas durante el periodo 2006-2011, en la construcción y equipamiento de los hospitales y centros de salud a nivel nacional, será el objetivo principal que tendrá el grupo de trabajo de la Comisión de Salud y Población que fue instalado hoy, en la sala María Elena Moyano en el Congreso de la República.

El grupo de trabajo que investigará las supuestas irregularidades es presidida por la congresista María Cordero, Jon Way, Vicepresidenta congresista Esther Saavedra Vela y secretario congresista Víctor Crisologo Espejo. El equipo tendrá que trabajar durante nueve meses un informe, que se sustentará ante el pleno del Congreso, para determinar los responsables políticos, administrativos, civiles y penales de las irregularidades cometidas en la construcción de la infraestructura hospitalaria pública.

Esther Saavedra informó, “el grupo de trabajo que hoy se ha instalado, tiene facultades de comisión investigadora. Vamos a recopilar la documentación que será analizada y procesada que presentaremos en un informe final”. Además tendremos visitas a los hospitales y centros de salud a nivel nacional, de donde se han recibido denuncias, invitaremos a los funcionarios presuntamente implicados, en la construcción de los hospitales del MINSA y de ESSALUD

Pidió que se cite al ministro de Salud y al titular de la Contraloría General de la República para que informen sobre las presuntas irregularidades. Al igual que al jefe de la oficina de Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE) para que de a conocer sobre las observaciones señaladas en cada uno de los procesos de licitación, e incluir una jornada de visitas a los hospitales construidos como el Loayza, Hospital de El Niño, incluyendo los de Ica y Pisco, entre otros.

“En San Martín, vamos visitar el hospital de ESSALUD Altomayo de Moyobamba y los centros de salud que se construyeron en los últimos cinco años. Tenemos serias denuncias recogidas en las audiencias realizadas en los primeros cinco meses de gestión parlamentaria que van desde problemas de infraestructura hospitalaria, filtraciones de agua, equipos que no cumplen con las especificaciones de OSINERMIN entre otros, en donde estarían implicados varios funcionarios públicos”, puntualizó la parlamentaria Saavedra Vela.

Para su difusión,

Prensa

#956044288